



Radio/- Video journalist

Du begeisterst dich für Radio, Social Media und liebst den Umgang mit der Videokamera? Du arbeitest gerne selbstständig und willst deiner Kreativität freien Lauf lassen?

Bei uns darfst du als Volontär/in von Tag 1 an in unserem Radiostudio in Kulmbach ans Mikro und bekommst nach der Einarbeitungszeit deine eigene Sendung bei Radio Galaxy und Radio Plassenburg. Außerdem drehst und schneidest du eigenverantwortlich Videobeiträge und erstellst Content für Social Media.

Das solltest du mitbringen:

- Sehr gutes Deutsch in Wort und Schrift
- Kreativität und Neugier
- Teamfähigkeit und Belastbarkeit
- Selbstständige Arbeitsweise
- Grundlegende IT- und Online-Kenntnisse
- Lust, Menschen kennenzulernen und auf sie zuzugehen
- Gutes Allgemeinwissen

Deine Aufgaben bei uns:

- Moderation und Produktion von insgesamt drei Stunden Radiosendung pro Woche: Themenrecherche, Akquise von Interviewpartnern, Aufzeichnung, Schnitt, Upload
- Dreh, Vertonung, Schnitt und Produktion von Videobeiträgen
- Betreuung unseres Messestandes bei Karriere- und Medienmessen
- Büro- und Organisationstätigkeiten

Gehalt: 1.600,00 Euro (brutto) bei 40 Wochenstunden

Bei Fragen stehen wir gerne unter Tel. 09221 1316 zur Verfügung. Wir freuen uns auf deine aussagekräftige Bewerbung unter anm@bayerische-medienakademien.de.

Trau' dich und go media!

Die Akademie für Neue Medien ist ein seit über 35 Jahren etabliertes, gemeinnütziges Bildungswerk mit den Schwerpunkten Journalismus, Medien und PR. Wir bieten Volontären, Journalisten und Redakteuren sowie PR-Leuten und allen anderen, die in die Welt der Medien einsteigen möchten, das passende Rüstzeug. Über 800 Nachwuchsjournalisten wurden seit der Gründung 1987 bei uns in Kulmbach erfolgreich ausgebildet und arbeiten heute bundesweit bei Radio- und Fernsehstationen, in Onlineredaktionen oder Pressestellen.

Du findest uns im Langheimer Amtshof in Kulmbach, einem ehemaligen Zisterzienser-Kloster. In eindrucksvollem Ambiente steht unseren Teilnehmenden modernste Technik zur Verfügung. Unser Crossmedia-Volontär produziert einmal wöchentlich die zweistündige Sendung „Netradio Oberfranken“, die bei Radio Galaxy Oberfranken gesendet wird, sowie die einstündige Sendung "Heimat ist ...", die bei Radio Plassenburg gesendet wird. Auch verschiedene Videoproduktionen und die Betreuung der Social-Media-Kanäle gehören zum Volontariat. Darüber hinaus gibt es die Möglichkeit, sich bei unseren Seminaren und Veranstaltungen in verschiedenen Medienbereichen fortzubilden.